



Bürgerstiftung Rottweil unterstützt vier Projekte mit einem Förderpreis

Die Bürgerstiftung Rottweil, die sich zum Ziel gesetzt hat, ehrenamtliche Tätigkeiten unter dem Motto »Menschen leben Engagement« zu fördern, hat gestern vier Projekten die Unterstützung mit einem Förderpreis zugesagt. Henry

Rauner, Präsident der Bürgerstiftung, freute sich, dass das Stiftungskapital durch Zustifter und Spender, worunter auch viele Privatpersonen gewesen seien, in den vergangenen Monaten so stark angewachsen war, dass es nun möglich sei,

erstmals Förderpreise in einer Gesamthöhe von 7000 Euro zu vergeben. So erhält der Ambulante Hospizdienst für die therapeutische Ausbildung von 18 Mitarbeitern zur Trauerbegleitung einen Zuschuss in Höhe von 2500 Euro. Die Aktion Eine

Welt Rottweil erfährt zum Erhalt ihrer Mobilität für Sammlungen zur Hilfe in der »Dritten Welt« eine Unterstützung von 1000 Euro. Für die von der Stadtverwaltung in Kooperation mit privaten Personen vorbereitete Integrationsausstel-

lung »Auf der Suche nach Heimat – Geschichte der Russlanddeutschen« gibt es auch 1000 Euro. Der Verein Frauen helfen Frauen erhält für sein Gewaltpräventionsprojekt an Schulen einen Zuschuss in Höhe von 2500 Euro.

Foto: Laabs